



Reforma Previsional

Enfrentando los retos de su implementación



MODERA

Paula Vargas
Subdirectora DF

La reforma ya es una realidad y tendrá efectos tanto en la estructura del ahorro obligatorio como del sistema previsional mismo. Los próximos meses son cruciales: una correcta ejecución será clave para una exitosa implementación e impactos esperados tanto en el mercado de capitales como en la rentabilidad de los nuevos instrumentos de inversión y funcionamiento del sistema.



**JUNIO
03**

**09:00
HORAS**



INSCRIBETE AQUÍ



Bernardita Piedrabuena
Comisionada de la CMF



Jaime de la Barra
Socio, director y global head of IP&S de Vinci Compass



Francisco Guzmán Molina
VP Inversiones de AFP Capital

AFP Capital

Una empresa **SURA**

TRANSMITE: DF.CL